

令和3年度後期開始に向けて 生徒朝礼

令和3年10月11日（月）

それでは、校長先生から話をします。

先週で前期が終わり、本日から後期が始まります。皆さん前期を振り返ってみてください。4月に立てた自分の目標は達成できたでしょうか。また、夏休みは時間を有効に使って自分を高める取組ができたでしょうか。自分の様子を思い浮かべ、ぜひ後期によいスタートができるよう、目標を立ててください。その目標は壮大なものでなくてもよいのです。自分が少し頑張れば達成できそうなものを考え、それができたら次、またその次と少しずつ上がっていけばいいと思います。どんな目標を立てたらよいか分かられない人は、先生や友達、家族の人にも相談しながら決めるといいと思います。9月末には期末テストも終了しました。その結果や日頃の学習の様子も踏まえ、15日金曜日には通知表が渡されます。もらうのを楽しみにしている人、少し怖い人様々であると思いますが、その結果から学習の目標を考えるのも一つの方法です。皆さんの後期の頑張りを期待しています。

さて、先週の金曜日には後期生徒会役員選挙の立会演説会及び投票がありました。実際に活動が始まるのは学校祭を終えてからになるとは思いますが、特に生徒会の皆さんには立会演説会を通じて生徒の皆さんに伝えた公約を少しでも進められるようにするとともに、佐織中学校のよき伝統を引き継いでいけるように力を尽くしてください。

また、前期生徒会の役員の皆さんには、前期の活動を精力的に進めてくれてありがとうございました。その集大成が明後日から始まる学校祭です。村合会長さんのもと、佐織中学校の全校生徒が少しでも思い出深いものとなるよう、今まで準備をしてきたと思いますので、自分たち自身も楽しむ気持ちで力を尽くしてください。

最後にそれぞれの学年の皆さんに少しずつお伝えをします。3年生の皆さんは学校祭が終わるといよいよ面接練習など進路に向けての準備が始まります。修学旅行が11月末に予定されていますが、そのときは楽しみながらもそれ以外は、自分の進路に向けて真剣に考えてください。

2年生の皆さん、デイキャンプは12月に延期されましたが、10月末には職場体験学習が控えています。これからも少しずつ準備を進めていくと思いますが、地域の企業の人たちもコロナ禍で大変な時ですが、皆さんのためならとこの職場体験を引き受けてくださいました。3日間と短い体験ですが、働くということはどういうことか、少しでも学んでほしいと願っています。

1年生の皆さん、中学校生活には十分に慣れたと思います。前期には大きな行事はありませんでしたが、後期には学校祭、福祉実践教室、防災学習、校外学習が控えています。これらの行事を通して教科の学習では得られない知識を吸収するとともに、友達のよいところをさらに見つけ、クラスのきずなが深まることを期待しています。ただ、まずは明後日に控えている学校祭で思う存分楽しむとともに、2、3年生の先輩方の作品や学級旗、並びに立ち振る舞いや動きをよく見てよいところをどんどんまねてください。これで校長先生の話を終わります。